



## APPEL A ADHESION ET AUX DONNS

Bonjour à Toutes et Tous,

Notre association organise depuis 2004 des résidences de création dans le domaine de l'art environnemental. Depuis 2013, l'association est installée à Savoillans (84) dans la Vallée du Toulourenc et produit un festival sur le territoire du Mont-Ventoux.

Il se compose d'un volet de résidences artistiques donnant lieu à la création de parcours d'œuvres originales sur un sentier dédié et d'un volet de programmation cinéma en pleine nature.

Chaque année, le volet cinéma en plein nature du Festival propose une programmation de films en itinérance qui mettent en lumière notre philosophie et nos valeurs autour de l'écologie, du développement durable et de l'humain, dans la Vallée du Toulourenc et à Savoillans, où se déroulent des moments festifs : concerts, performances, spectacles...

Cette année encore, nous proposons 3 types de résidence :

- La résidence Grandeur Nature,
- Les Transhumances Artistiques sur trois territoires : Ventoux, Buech et Briançonnais
- Les Ateliers d'Été destinés aux jeunes diplômés des écoles d'art

En ces temps de transformation et de transition, notre action se doit d'être tournée vers la culture vivante, vers la rencontre du public et des artistes, notre Festival n'en sera que plus fort.

Nous sommes soutenus par des partenaires institutionnels, cependant, pour pouvoir continuer offrir des prix d'entrée abordables à tous, et l'accès à la culture en milieu rural, votre contribution spontanée est nécessaire pour soutenir la partie d'autofinancement.

L'association est un organisme d'intérêt général et répond aux critères définis aux articles 200 et 238 bis du code général des impôts pour que les dons qui nous sont alloués soient déductibles de 66 % de vos impôts.

Dès aujourd'hui, vous pouvez devenir adhérent ou membre donateur, toute participation sera précieuse !

Nous nous réjouissons de vous retrouver cet été pour partager ensemble toute cette énergie créatrice, déployée pour les visiteurs.euses tout au long de l'année.

En vous remerciant d'avance pour votre soutien,

L'équipe de Grandeur Nature